

おうぎニュース

令和6年
1月17日号

伝統文化

五年生が道徳で、伝統文化であるお祭りを残すべきかどうかを話し合っていました。

○○○さんは「やっていた人の気持ちを受け継ぐために」と、○○○○さんは「始めた人を裏切つてはいけない」と、○○○○さんは「昔のことを知ることが出来るから」と、残すべきだと

主張しました。また、○○○○

さんは「人々のがんばりを、むだにしてはいけない」と発表しました。日本の伝統、人々が築いたことへの尊敬の気持ちがあります。



磁石



三年生が磁石でつく物を調べていました。○○○○さんは、紙を間に挟んでもクリップが付くことに気づきました。○○○
○○○さんは、メガネケースにも付くことに気づきました。○○○○○○さんと○○○○○○さんはなわと

健康

四年生が発育測定の前に、健康について学習しました。○○○○○○さん、○○

○○○さん、○○○○さん、○○○○○○さ

んがゼスチャーをして、何をしているか考えました。

換気、ポケットから手を出す、手洗いなどすべて正解者が出ました。○○○○○さんは、**手洗いの見本**をみんなに見せてくれました。風邪、気をつけましょう。

